

Carreras de MTB

Desde el año 2010, el Club Urupan, se ha abocado a la difusión y práctica en Pando de los nuevos deportes masivos, uno de ellos es la práctica del Mountain Bike.

En el marco de esta difusión es que Urupan viene organizando dos competencias anuales llamadas, "La Revancha" y "La Carrera", con un recorrido de 29 km. y 43 km que cuentan con una gran aceptación dentro de los bikers. Nuestras carreras han tenido un número de inscriptos no menor a 130 corredores en cada edición, creciendo este número año tras año, llegando a juntar 280 corredores.

De nuestra parte siempre buscamos mejorar los servicios que brindamos año a año para hacer que nuestra competencia siga creciendo, llegando a estar dentro de los 5 mejores eventos de la disciplina. Contando con los avales de la Federación Uruguaya de Ciclismo, la Federación Canaria de Ciclismo, el Municipio de Pando y la Intendencia Municipal de Canelones; además de muchas empresas de la zona que han colaborado en estos años y contribuido a elevar el nivel de la competencia.

Dentro de los servicios ofrecidos a los corredores tuvimos remera conmemorativa, el kit de inscripción con el chip y cereales, servicios de



emergencia médica, hidratación y frutas durante el recorrido y en la llegada, servicio de vestuarios y duchas, más de 10 categorías de premiación, medalla finisher para todos los inscriptos, además de regalos, sorteo de bicicletas e inflables para los más chicos.

Este evento tuvo su pico más alto en el año 2015 donde fue transmitido por la señal VTV a nivel nacional.

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO URUPAN

